

Iglesia en Cantabria y Mena

ESTE DOMINGO SE CELEBRA LA TRADICIONAL JORNADA Y COLECTA DEL DOMUND, QUE SIRVE PARA AYUDAR A LAS MISIONES

.- Unos 130 misioneros nacidos en Cantabria, están en países pobres realizando una labor evangélica y de promoción social y humana

.- Mons. Jiménez: “estamos especialmente llamados a promover una corriente fraterna y solidaria de colaboración económica para satisfacer las necesidades de los misioneros”

Este domingo se celebra en todas las parroquias de la Diócesis la tradicional jornada y colecta del DOMUND (Domingo Mundial de las Misiones) que en esta ocasión se celebra con el lema, “Renace la alegría”.

En la Diócesis de Santander hay siete misioneros del clero diocesano repartidos por América y Asia (Tailandia), a los que hay que sumar los, alrededor de 130 religiosos y religiosas nacidos todos ellos en Cantabria, y que sirven como misioneros en el mundo a través de las congregaciones religiosas a las que pertenecen.

Pero la Iglesia también pide en esta Jornada anual, “oraciones por estos pueblos necesitados” y, en especial, por los 13.000 misioneros y misioneras españoles, “para que mantengan su aliento en su acción misionera y apostólica”.

El pasado año 2013, la colecta del DOMUND en la Diócesis fue de 206.352 euros, lo que supuso un descenso respecto a los últimos ejercicios, ya que, por ejemplo, en el año 2011, se obtuvieron 240.801 euros.

La colecta del DOMUND sirve para sostener la labor evangélica, educativa y social en las 1.100 zonas del mundo que dependen “de la entrega de los misioneros y de la solidaridad” procedente de las Iglesias ya consolidadas, como la de Cantabria y Mena, explicó Francisco Hoyo, delegado en la Diócesis del área de las Obras Misionales Pontificias.

Los misioneros, al mismo tiempo que anuncian el Evangelio, promueven proyectos educativos, sanitarios y de carácter social en favor de las personas y de los pueblos que atienden.

Carta Pastoral del Obispo

Con motivo del DOMUND 2014, el obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez, ha escrito una Carta pastoral en la que pide “la oración a Dios” para que suscite “muchas y fieles vocaciones” para la misión.

A la vez destaca la necesidad de la cooperación económica con las necesidades pastorales de la Iglesia universal, como es el caso del DOMUND, y cita el mensaje del Papa Francisco para esta Jornada en la que recuerda que “la propia ofrenda material” se convierte en un “instrumento de evangelización” de la humanidad que “se construye sobre el amor”.

Mons. Jiménez apunta que “es la hora” de que nuestra Diócesis de Santander “renueve e impulse” el compromiso misionero, “avalado y sostenido” por el “testimonio admirable de tantos misioneros” de Cantabria; de aquellos que nos han precedido, y de los que ahora viven y trabajan entre las gentes de todos los pueblos del mundo.

En su escrito pastoral, el obispo recuerda que en este domingo “estamos especialmente llamados” a promover una “corriente fraterna y solidaria” de colaboración económica para “satisfacer las necesidades de los misioneros y de las misiones”, a través de la colecta en favor de las Obras Misionales Pontificias.

El primer DOMUND, en 1926

La primera celebración del DOMUND fue en 1926 y en aquel año, Santander y Zamora, fueron las dos primeras diócesis de España en las que se desarrolló la jornada y la colecta, que en el caso de la diócesis cántabra ascendió a 2.000 pesetas.

La primera Campaña del DOMUND fue aprobada por el Papa Pío XI, que fue conocido como el “Papa de las Misiones”. La colecta anual se envía a la Delegación Central de Obras Misionales Pontificias de Madrid y desde aquí se remite a Roma. En el Vaticano, la Sagrada Congregación de Evangelización de los Pueblos, reúne a todos los directores nacionales de Misiones para que se aprueben los Proyectos a los que se destinarán finalmente las ayudas.

Más información: www.omp.es

GABINETE DE PRENSA
Santander, 17 Octubre 2014
www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00